

Am Mittwoch, dem 9. Dezember fand der diesjährige Vorlesewettbewerb statt. In diesem Jahr hatten sich nur Teilnehmer der Oberstufe für den Wettbewerb gemeldet. Die Klassensieger der 4 Klassen waren: Miguel Castillo Reyes, Kay Menz, Plamen Plamenov und Bugra Güven. Alle Schüler*innen der Oberstufe lauschten den Vorlesern, als sie einen geübten Text drei Minuten vorlesen mussten und im Anschluss einen unbekanntem Zeitungsartikel eine Minute vorlesen mussten. Ein aufregender Tag für die Vorleser und eine große Anstrengung unter den Coronabedingungen vorzulesen. Alle Vier haben toll vorgelesen. Eine Jury aus drei Lehrkräften ermittelte nach einer kurzen Beratung den Sieger Miguel Castillo Reyes. Als Preis erhielt er einen Gutschein für ein Buch. Herzlichen Glückwunsch Miguel und an die anderen Drei, die alle gemeinsam den 2. Platz belegt haben.

